
Frau Sauer erläutert zum Thema „Straßenbeleuchtung Schmidtgasse“, dass sich ebenfalls Anlieger der 
Straße über die schlechte Straßenbeleuchtung beschwert haben. Als Maßnahmen unterstützt sie den 
Rückschnitt der dort befindlichen Eibe und einiger großer Buchenäste.   
 
Herr Kuhn fragt, wer für die Folgekosten für das Kleinspielfeld im Siegpark aufkommt. Er weist darauf hin, 
dass die Tornetze verschlissen seien und regt an, diese auszutauschen. 
 
 


